

令和7年2月10日 第2222回例会

RI第2730地区

# 宮崎南ロータリークラブ

# 週報



## 変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

本日の例会プログラム 第2223回例会 令和7年2月17日

- ・新会員卓話 吹毛井 瞳 会員  
内田 勇人 会員

2月の月間

平和構築と紛争予防月間

島田博良委員長

出席委員会報告

### ●出席状況

#### 日 状 況

会員数	(58)59名
本日出席者数	41名
本日欠席者数	18名
出席率	70.69%

#### 前々回修正出席状況

マークアップ数	1名
修正出席率	61.02%
マークアップされた方(敬称略)	渡邊友樹

#### ニコニコ BOX

0件	0円
累計	53,000円

#### 募金箱

8,135円	121,157円
--------	----------

## 会長挨拶

大迫雅浩会長



皆さん、こんにちは。

2222ぞろ目はエンジェルナンバーというそうです。意味は「奇跡が起きる！」奇跡のような出来事が起り、待ち続けていた望みが叶う前兆だそうです。本日例会に参加にされた方はラッキー。まずは自分と人と奇跡を信じることが大事だそうです。先週は、例会、クラブ協議会、宮崎中部グループ会長幹事会、そしてチェンマイへの支援事業の際にタイで大変お世話になった方が宮崎の方で、その方の帰省に合わせてのお礼の会などロータリーづくしの一週間でした。

タイでお世話になった方は井崎さんという女性ですが、赤江中、宮崎南高校卒業で池田会員の同級生になります。旦那さんの転勤でバンコク在住13年目の方で、大学生の娘さんがいらっしゃるのですが、タイの国立大学で農産物のマーケティングやブランディングの勉強をされているのですが、ビザの関係でアルバイトや就労ができないために、今回のご縁で一時帰国し、2カ月程、インターンシップ兼アルバイトとして、大田会員のAVC放送開発さんにお世話になったそうです。娘さんご本人もAVCでの体験がとても勉強になったと喜んでいるそうでした。

また、井崎さんは井上直前会長の弟さんとも同級生だったことも分かったり、竹内病院在職中にロータリーアクトも経験されたりと、とてもご縁を感じました。

宮崎に住んでいると「宮崎あるある」で、本当に色々な方とのご縁が繋がります。私もご縁についてはとても「運」がいい方でして、色々

な団体活動や経営者の会でもそうですが、仕事で開拓したお客様についても、トップ営業になったプロセスでも、たくさんのご縁で繋がったような気がしますし、そんなお客様は、すでに後進にゆずっておりますが、未だお取引が続いています。

私が大切にしている言葉がいくつかあるのですが、その中の一つに、「縁ありて花開き、恩ありて実を結ぶ」という言葉があります。

この言葉は仏教からきていると言われ、作者は不明とされていますが、パナソニック創設者の松下幸之助さんの思想にもなっていました。

どんな人にも必ず出会いはあります。その出会いを、一歩踏み出して「縁」に変えることで、それまで気づかなかった可能性に気づけたり、人生が加速度的に進んだりします。そしてそこに留まることなく、ご縁をいただいたことに感謝し、精一杯の恩を返していくことで、さらに大きな豊かさを得ることができます。

今の自分が歩んできた道は、決して自分一人で歩んできたわけではありません。たくさんの人に支えられ、その出会いのお陰で今の自分があるんだと思います。考えてみれば、仕事に置き換えると、人との出会いがあり、なにかの力になりたくて、お仕事につなげたくて、色々な提案をし、ご縁を繋ぐ。

そして繋がったご縁に対して、仕事に対しては、求められた結果以上の結果になるように精一杯考え、手間暇をかけて努めてきたように思います。

生意気なことを申し上げれば…「仕事の恩は、仕事（結果）で返す」ということが私のポリシーです。だからほとんど接待もしませんでした（笑）今思うと、これが精いっぱい恩返しをするということにも繋がったのかなあと思います。

例え私は色々な会合に所属しています。ロータリーもそうですがその中で色々な役職もいたたくことが多いです。人からも「大迫は好き者」だからとからかわれることもありますが、自分では役職になりたいという願望が強いわけでもないし、あまり興味もない。させて欲しいと自分から言うこともほとんどありません。どちらかというと成りたくない、面倒くさいと思っていることが多いのです（笑）

でも、入会した以上は会社が、そして社員が稼いでくれた大切な利益から経費も捻出される訳ですし、自分の信念として「入った以上は怠けず頑張る」「頼まれごとは四の五の言わず可能な限り受けて、手を抜かず頑張る」ようにしています。

大変な事もたくさんありますし、時間的余裕もある方ではないですし、ましてや、いつも完璧にこなせるわけではありませんけどね（笑）…。ご縁を大切にし、なんとかご恩をお返しすることで、確実に自分の成長に繋がってきたように感じています。

皆さんも色々考え方がありますし、おかれらの環境も色々だと思いますが、出来ない理由を考える時間や、イヤイヤ過ごす時間も同じ5分の時間です！

どうせやるなら「じゃあどうするか？」を考える、ポジティブな、楽しく過ごせる5分にしたいのです!!

さあ 今日は、新しい週のはじまりです！

上機嫌で!! 楽しく1週間を過ごしましょう!!!

## 幹事報告

大浦秀幸幹事



本日の幹事報告は4点ございます。

- 新会員のラーニングセミナーの案内が届いています。3年未満の新会員およびもっとロータリーのことを知りたい会員が対象となっております。日時は4月6日10時よりホテル中山荘となっております。

2. 指宿ロータリークラブ創立60周年記念式典と祝賀会のご案内が届いております。日時は6月15日となっております。詳細は事務局までお問い合わせください。

3. かのや東ロータリークラブ創立40周年記念大会のご案内が届いております。日時は6月15日となっております。宜しくお願い致します。

4. 当クラブ50周年記念で行うロータリー財団寄付のポールハリスフェローの登録の件です。すでに過去に登録された会員さんも含めて今回は全員登録することが理事会と実行委員会で決まりましたので報告します。クラブが保有しておりますポイントを使用しますのでお1人5000円負担となります。会費と一緒に請求させていただきますので宜しくお願い致します。

## 親睦委員会

笹栗 康委員長



3月1日のゴルフコンペの締め切りが本日なっております。参加される方は私が事務局までご連絡ください。

次に早いですが第五回の案内を入れています。フェニックスCCですので雨天決行とします。雨でも参加される方は締め切りが3月3日となっております。3月10日以降はキャンセル料がかかります。よろしくお願いいたします。

## 創立50周年実行委員会より

安川 潔副実行委員長



創立50周年実行委員会、副委員長の安川です。詳しくは、来月の例会時に各部会の部会長の皆様が当日の内容について説明されます。

本日は、当日のプログラム、組織図を配布しました。3月22日(土)、記念式典を17時から18時20分、記念祝賀会を18時30分から20時30分に開催します。

翌日は蓮田RCとのゴルフとゴルフをされない方様に日南方面の観光を計画しております。

組織図は新しく入会された方を含め、全員各部会に割り振りさせていただいております。

当日は各部会に分かれて、運営のお手伝いをお願いします。

## 新会員卓話

吹毛井 瞳会員



皆様、こんにちは。

私は1988年1月13日生まれの現在37歳です。生まれも育ちもずっと宮崎で、潮見小学校、宮崎中学校、宮崎大高校へ通いました。

子供の頃の思い出は、とにかく外遊びをたくさんしました。毎年夏には家族でキャンプ、山や海や川遊びをしました。

子供の頃の遊びで学んだことはたくさんありますし、例えば、学校のクラスキャンプで木登りして木の枝から浅い川に飛び込んで、川底の岩に顔をぶつけ、顔中血だらけになったり、公園のブランコを囲む鉄柵に登り綱渡りのように歩いて足を滑らせて大怪我をしたり、他にも数えきれないくらい痛い思い出がいっぱいあります。

子供の頃なんであんなバカな遊びばっかりしてたんだろうと思うのですが、そういうバカなことして痛い目にあって色々なことを学びたかったんだろうなと思います。

大人になると危機察知能力が高くなりすぎて、少しでもリスクがあるとチャレンジしなくなり、恥をかきたくないから人と同じ行動や選択をするようになり、刺激も減って、自己成長を止めることにつながるので、大人になった今だからこそ、子供の頃に夢中になっていた遊びやバカな行動を思い返して、あえて挑戦してみたいなと思っています。

痛い思いしたり、恥をかくかもしれないけど、それが刺激や経験となって、まだ自分も知らない自分に出会えるかもしれないなとも思っています。そんな思いもあって、少しでも興味が湧いたモノには実際に体験したり、直接出向いたりするようにしています。

私はライブや音楽フェスに行って生の音を耳だけじゃなくて全身で感じることが好きなのですが、やがて自分でも楽器を演奏したいと思いはじめ、三十路のタイミングでドラムを習い始めました。なぜドラムなのかというと、両手両足を別々に動かして、あのゴツい見た目のドラムを叩く姿にすごく全能感を感じて、めちゃくちゃかっこ良いと思ったので習い始めました。

ドラムは、ただスティックを握って叩けば良

いものではなくて、スティックの握り方で出る音が全然違くて、初心者はスティックを力一杯握って叩くので、金属音のような硬い音になり、全然良い音が響きません。一方で、上手い人はスティックをぎゅっと握らずにふわっと持って、手とスティックの間に空間を作ることで手の中で、スティックの可動域を広げるような持ち方をします。そうすることで、ドシっとした重厚感のある、遠くまで響く音が出せます。

これって人間関係と似てるなと思っていて、社員にいうことを聞かせようとして、ぎゅっと縛り付けたり上から押さえつけるようなやり方だと逆に反発する力が働いて良い仕事が生まれません。人もドラムスティックと同じように、程よく自由に、広い可動域で接してあげることが、お互いの信頼関係につながるんだろうなとドラムレッスンを通じて改めて、勉強しました。今、1人で黙々とドラム練習しているので、もし皆様の中でボーカルやギターができる人がいれば、ぜひバンドメンバー募集しますので、よろしくお願ひします。

もう一つの習い事として、去年から茶道を習い始めました。歴史は全然詳しくないのでですが、裏千家を広めた千利休の最期が、なぜ武士でもないのに豊臣秀吉から切腹を命じられたのか。切腹を命じるということは、権力者である秀吉がそれほどお茶の世界と利休の影響力に恐れや嫉妬を感じていたということなのかなと想像します。秀吉にここまで感じさせるお茶の世界って一体なんなのだろう、もっと知りたいと思って習い始めました。

茶道の世界もすごく深くて、たくさんの哲学に溢れているので、また次の機会にお伝えできたらと思っています。

最後に、会社と仕事のことをお話します。

ゼロスタッフは私の父が創業した広告代理業をベースとしたIT企業です。

今年6月で30周年を迎えます。

主な仕事内容としては、WEBサイト作成、システム開発、チラシ、パンフレットなどの印刷物制作、映像制作などです。

私がこの会社に入りたいと思った理由は、営業や広告の仕事に興味があって、できたら社長業もやってみたいと思っていたからです。高校生の時に父に会社に入りたいことを伝えると、

お前には無理と何度も断られましたが、その後、了解を得て18歳で入社して29歳の時に代表取締役に就任しました。

この仕事をしていて、嬉しいなと思う瞬間は、「HPを見て海外からも問合せが入ったよ」とか「商品の魅力を言語化できてよかった、自社の魅力に改めて気づけた。ありがとう」と言われた時が、本当によかったなと思える瞬間です。

今、HPや広告の仕事にプラスして、企業のブランディングをさせて頂いています。

ブランディングとは、その企業に眠っている価値やブランドと一緒に発掘して言語化して、そのブランドを従業員や顧客など、自社に関わる全ての人へ周知させる活動のことをいいます。なぜブランディングが必要なのかというと、現代は便利で安いモノやサービスが溢れかえっていて、差別化が難しく、いわゆるコモディティ化の時代と言われています。安くて便利の方向で競争する市場では大企業しか生き残れません。

私たちのブランディングは、企業の現状分析を行い、強み弱みを知った上で、その強みを最大限に活かした企業ブランドと物語をセットにして、プロモーションしてゆくという流れになります。

人は、感動する物語と商品をセットで認識することで、長くて強い記憶として定着し、ファンになりやすいという特性があります。

このブランディングで重要なのが、自社の商品やHP、パンフレット、名刺や顧客対応などの世界観を統一させる事が大切です。

例えばアップルであれば、アップルらしいデザインだよねとか、iphoneの無駄のない操作性がアップルらしいね、など、その「らしさ」自体がブランドとして認識されているので、商品が高額だとしても、一度ファンになったら離れられないというブランド価値に繋がっています。このように、競争ではなく、共感のブランディングで企業のファンと一緒に増やして、宮崎を盛り上げる仕事をしたいと思っていますので、みなさま是非ご協力をよろしくお願いします。

長い時間、私の拙い話を聞いていただき、ありがとうございました。

## 新会員卓話

内田勇人会員



昭和57年7月15日生まれの42歳、内田勇人と申します。

新富町の新田小学校、新田中学校を卒業後、佐土原高校に進学しました。

卒業後は県外に出て、今丁度人生の半分少しを宮崎滞在になりました。

自分は、一期一会と言う言葉を人生訓としています。それは、自分の人生の中で様々な人に良くしていただき、今の自分がいるからです。

本当に自分は、人に恵まれてると思います。県外では、埼玉県の建設土木の会社で6年勤め、その後退社をしましたが、役員として35歳まで在籍させていただきました。退職後、宮崎に戻りペットショップを開業、その後ペットショップを譲渡し、渡米カリフォルニア州のペットショップでsupervisorをしていました。

渡米して思ったことなんですが、文化、宗教、人種の違いなのか、アメリカでは自己主張をしっかりしないといけない国なんだと痛感しました。

これは、経営する中でも大切なことだと思いますが、自分の信念などをしっかりと持ち、周囲に流されないこれが大切だと思います。

帰国後、建設会社、飲食業、リサイクル業などをやらせていただいてますが、ロータリーの先輩方にも、お仕事を一緒にやらせていただき、本当に感謝しています。

リサイクル業にかんして、日本でゴミと言われるものも、国を跨げばお宝ではないですが、凄い需要があります。いつかのオリンピック誘致の際の（もったいない）は今の日本に本当に必要な言葉だと感じています。OEMなどもそれに関してやってます。韓国、中国のマーケットは凄い多く様々な商品があり、それを日本の会社様、個人の方からの依頼でお仕事させていただいてます。

まだまだ、勉強中の身で、皆様に迷惑かけるかもしれないですがこれからも、ご指導ご鞭撻のほどよろしく申し上げます。

## 宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階  
TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170  
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催)  
〒880-8512 宮崎市松山1-1-1  
TEL. 0985-27-1212